



Conflicto entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal por recortes presupuestales en el Senado.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López Hernández, ha denunciado un recorte de 124 millones de pesos en el presupuesto de la Cámara Alta, que asciende a aproximadamente 5000 millones de pesos.

Este recorte ha generado tensiones entre López Hernández y **Ricardo Monreal, coordinador de los morenistas en la Cámara de Diputados,** quien ha negado la existencia de irregularidades en su gestión.

López Hernández ha anunciado la presentación de denuncias por contratos irregulares en legislaturas anteriores, mientras Monreal le ha retado a presentar pruebas.

Este conflicto ha surgido en el contexto de un recorte presupuestal que ha llevado a López Hernández a señalar la necesidad de investigar contratos de mantenimiento de elevadores y administración de archivos.

Ambos actores, figuras clave del partido Morena, se encuentran en medio de un intercambio de acusaciones sobre la gestión presupuestal y los contratos en el Senado.

https://monitoreo.pro/storage/380194/radio_354333.mp3